



い～ねだより

2023年7月1日
認定NPO法人じゃんけんぽん
企業主導型保育 い～ね保育園

基本理念

『たくましく生きる力』

保育目標

『自ら感じ考え自分と周りの人を大切にする心を育てます』

『基本的な生活習慣を身につけ、心身ともに調和のとれた幼児を育てます』

『地域の人とのかかわりやふれあいを大切に、かけがえのないつながりを創っていきます』

『一人ひとりの子どもを十分に愛し、子どもの個性を受け止め、伸ばしていきます』

7月のテーマ

『雨の日の過ごし方』

「泥んこ遊び」

つながる農園の空いている所をお借りして、泥んこ遊びをしました。

まずは畑のフカフカに感激して少しフラフラしながら、歩いたり走ったり楽しみました。(体幹トレーニングに良さそうですね。)雨上がりの土が、しっとりふかふかで素足で歩くとてもいい感触です！

次に水を入れて水たまりでチャプチャプ！少し遠慮がちのお友だちも、どんどのびのびしていきます。私も普段なら泥が飛んでくると後ずさりして「あっ」と心の中で叫んでしまいましたが、(いけませんね。反省。)今日は着替えを持ってきているので強気です！気がつけば顔まで泥んこになっていました。他の先生も泥んこー。

泥水のジュース屋さん、パタパタお団子作り、投げてお団子ボール、土～泥、変幻自在で想像力がかきたてられます。お山を作ってそこから水たまりへジャンプ。泥って滑るかな？ソリに乗ってみよう。タライに泥を入れて泥んこ足湯も気持ちがいいね。でも足が抜けない、助けてー。そのタライを持とうとしたら「重いねえ」そして地面に張り付いて動かない。やっとタライをどかすと丸い形がくっきり大発見「まるー」ぬかるみで転んでしまっただけで全身泥んこ！でも泣きません。顔を洗って帰ってくるとニコニコと泥んこに飛び込んでいきます。わざと転んでいける子もいるくらいです。とっても楽しい泥んこ遊び、子どもたちのおかげで私も開放感たっぷりで楽しめました。何より子どもたちが考えたり驚いたり、笑ったり、お友達と相談したりと、泥んこ以上に変幻自在な姿を見せてくれた事に感激です！子どもと同じ気持ちで楽しめて、みんなの気持ちにまた近づけた気がします。普段から汚れを気にせず遊べるように着替えを忘れずに持って行こうと心から思えた一日でした。

お家の方お洗濯大変だったと思いますが、ご協力ありがとうございました。またお願いします。



楽しくて



こんなに
ドロドロ
になった
よ～♪



別の日には、保育園でたべているお米を作っている田んぼで、田植えをさせてもらいました！！

